
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次の学校運営協議会は、9 月 24 日（火）に実施予定で、通級による指導の様子
を参観したのち、協議をしていきます。 

✿学校運営協議会制度（コミュニティ・スクール）導入✿ 

  今年度より本校は、学校運営協議会制度（コミュニティ・スクール）を導入し、
学校と保護者や地域の皆さんの声を学校運営に積極的に生かし、地域と一体に
なって特色ある学校づくりに取り組んでいきます。 

 青森県立尾上総合高等学校 

 第 1 回学校運営協議会の様子 

✿できることは何か✿ 

  第 1 回となる学校運営協議会（委員 8 名）を、令和 6 年５月 29 日（水）に
開催しました。 

杉森校長から学校運営の基本方針、熟議テーマ「高等学校における特別支
援教育」設定の理由について、本校の課題を含めた説明がありました。また、本
校の特色ある取組として、キャリア推進部、教育相談部各主任から取組内容の
説明がありました。その後、委員から質問や意見、各委員の専門性を生かしてで
きることは何かなど、時間を忘れるほど活発な協議が行われました。 

✿学校の状況を知ることから✿ 

  委員の皆さまに、本校の状況を知っていただくことを 
第一に考え、日頃の学校生活の様子を観ていただきまし 
た。総合学科・３つの系列・少人数教育・通級による指導 
・日本語支援指導などなど、学習環境も含め校内を巡り、 
観て感じていただきました。 


